



DISCO A HONDURAS.— Tito Quinteros, director de la orquesta "Casino", ha compuesto una serie de canciones dedicadas a Honduras. El long play de música tropical es cantado por su hija, Jeannette Quinteros. Refiere Quinteros que es una contribución de los artistas por haberse logrado la paz entre El Salvador y Honduras.

Economía Fortalece los Sectores Productivos

El fortalecimiento de los sectores industriales, comerciales, energía, transporte financiero, de turismo, minero, artesanal y de la integración económica nacional y regional, dio a conocer el Ministerio de Economía.

Esta recuperación —dicen las fuentes oficiales— fue prevista, y lo anterior da indicios claros, que se ha entrado en una etapa decisiva para la reactivación de nuestra economía como producto de la adaptabilidad de las nuevas y

acertadas medidas incorporadas al nuevo esquema de desarrollo.

Para ello —exponen— Economía ha experimentado una transformación la cual obedece a la misma necesidad de responder a las exigencias de la actual dinámica económica-social del país. En la actualidad, dicen, el ministerio actúa como un agente de cambio planificado que dirige y participa activamente en los sectores productivos y de servicio se-

—Favor pase a la página 17.

1 Millón de Jornaleros a la Zafra de Este año

Un millón 500 mil jornaleros participarán en la zafra del país. Esto indica que el cultivo de la caña de azúcar se ha incrementado y por ende, una de las fuentes generadoras de trabajo de mayor volumen en el país.

Vocerós de Economía Agropecuaria, del Ministerio de Agricultura, señalan desde ya que el cultivo de la caña aumentará consi-

derablemente como resultado de las recientes medidas que favorecen a los agricultores, pero más que todo —resaltan— al interés y conciencia de parte de éstos y por la trascendencia de los efectos colaterales que genera dicho cultivo.

Refieren los informantes que la caña tiene prioridad no sólo por las condiciones ambiente-planta que tiene el país, sino porque está

Educación Crea Deporte Para Niñez Minusválida

Ayuda a la rehabilitación del minusválido, por medio del deporte y la educación física, se propone efectuar la Subsecretaría de Cultura, Juventud y Deportes por medio de la Dirección de Educación Física.

Para la coordinación de los trabajos, se tendrá la colaboración del Comité para Olimpiadas Especiales, Capítulo El Salvador, así como la Escuela Superior de Educación Física.

El Departamento de Información y Publicidad de la Subsecretaría dice:

"La población minusválida, en lo que se refiere a educación física y deportes, ha estado marginada de un programa específico, por lo que el proyecto mencionado pretende contribuir a una rehabilitación más completa del minusválido, incorporándolo a la sociedad en forma más dinámica y conciente".

Señalaron que "uno de los primeros pasos para llegar al logro de esas posibilidades, es el presente curso que se ofrece a personas con voluntad de trabajar en este campo, ade-

más de poseer características necesarias para el trato con los minusválidos".

La fuente oficial enfatizó que "con este curso inicial se pretende sentar los conocimientos básicos para llegar a la formulación de un programa de Educa-

ción Física Especial, el cual ayudará a la atención sistemática de los minusválidos, creando así también un nuevo campo de trabajo y una especialización dentro de la Dirección de Educación Física y Pro-

—Favor pase a la página 19.

Desertan de las Filas Terroristas en Oriente

Casi cuarenta individuos, campesinos la mayoría, desertaron el viernes de las filas de varios grupos extremistas que operan en algunos lugares de Morazán.

Todos ellos se presentaron a las autoridades militares con las armas que les habían proporcionado los dirigentes de las facciones irregulares, que desde hace días mantienen la zozobra y el terror en los po-

blaciones de aquel departamento oriental.

Algunos de los desertores provienen de zonas rurales de Corinto, Osicala, Joateca, Cacaopera, Delicias de Concepción y Santiago Apóstol, localidades que se han visto abatidas por el terror, por lo que centenares de personas huyeron ya.

La mayoría confesó que

—Favor pase a la página 17.



PREMIO ASINQUI.— El licenciado Victor Manuel Segura L., recibe diploma de honor al ser nominado Profesional ASINQUI 1980, por la Asociación Salvadoreña de Ingenieros Químicos y Químicos Industriales. El acto se efectuó en el Colegio de Químicos y Farmacéuticos. La entrega la hace el Presidente de la Asociación, Dr. Armando Bukele K.

Lo Sacan de su Casa y lo Matan en Santa Ana

SANTA ANA.—A veinte metros de su casa, donde segundos antes había sido secuestrado por sujetos armados, fue muerto a balazos el comerciante de granos de Chalchuapa, Héctor Javier Fuentes, de 40 años.

La señora María Antonieta Fernández de Fuentes sufrió un "shock" nervioso y suplicó a los hombres que no se fueran a llevar de demasiado lejos a su esposo. "Si lo van a matar, cuando menos dejen cerca su ca-

dáver.", gritaba la señora de Fuentes.

Por eso, a los pocos momentos se escucharon los balazos y los desconoidos, todos bastante jóvenes, huyeron.

Este nuevo hecho ocurrió en el callejón Los Zapotes, suburbios del B°. San Sebastián. La víctima y su esposa tienen establecida una agencia de granos básicos en el Mercado

—Favor pase a la página 20.

PRIDECO Dará a Conocer Labor Comunal en Feria

Para dar a conocer a nivel nacional e internacional la promoción humana y la participación de las comunidades para resolver problemas del país, PRIDECO estará presente en la IX Feria Internacional del Salvador.

Haciendo uso de fotografías, maquetas y otro tipo de material, la institución, dependiente del Ministerio de la Presidencia, quiere dejar plasmados sus esfuerzos y sus inquietudes, según informan.

El local de PRIDECO es-

tará ubicado en la segunda planta del Pabellón número 1 de la Feria Internacional.

Vocerós de la institución declaran que en su labor consideran las condiciones históricas en que se encuentran los hombres, los grupos y las comunidades, por eso su objetivo fundamental es la promoción humana que busca la línea del perfeccionamiento del ser humano, para que ligue su vida y su destino con el de la comunidad.

En ese aspecto, agre-



VISITAN PABELLON EN FERIA DE KENIA

Como el "más visitado y atractivo" califica el periódico Congress Courrier, el pabellón salvadoreño en el XIV Congreso de la Federación Universal de Agentes de Viajes, FUAUV, realizado en Nairobi, Kenya, Africa.

El pabellón nuestro presentó miniaturas origina-

—Favor pase a la página 17.



DESAPARECIDO.— Salvador Antonio Solórzano Figueroa, empleado del Aeropuerto Cuscatlán (Comalapa), desapareció cuando se dirigía de su trabajo a su casa el 29. Sus familiares piden a las personas que lo vean favor avisar al Tel. 25-8441.



NECESITAN VALVULA.— Solamente el buen corazón de muchos salvadoreños puede salvar de la muerte a los niños que padecen de hidrocefalia, enfermedad que tiende al crecimiento de la cabeza hasta llegar al momento trágico de estallar. La única forma de poder salvar a los niños es donando válvulas de Pudenz, con las Cui's pueden sobrevivir. La oficina de Trabajo Social del Hospital Bloom, espera la ayuda generosa.